

CANDIDATURA AL CONGRESO

Diego MOVELLÁN LOMBILLA

Nacido el 1 de julio de 1979.

Licenciado en Economía por la Universidad de Cantabria.

Fue presidente de Nuevas Generaciones de Cantabria de 2005 a 2013. Concejal del Ayuntamiento de Camargo entre 2003 y 2011 y alcalde del municipio entre 2011 y 2015.

Miembro del Comité Ejecutivo y la Junta Directiva del Partido Popular de Cantabria.

Tras el XIX Congreso Nacional del PP (celebrado en junio de 2018) fue designado por el presidente, Pablo Casado, como miembro del Comité Ejecutivo Nacional y es el secretario ejecutivo del área de Organización.

El 13 de diciembre de 2016 tomó posesión de su escaño de diputado nacional del Partido Popular en la XII Legislatura, en sustitución de José María Lassalle. En esa legislatura fue portavoz adjunto de la Comisión de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social; y vocal en las comisiones de Agricultura, Pesca y Alimentación; Transición Ecológica; Ciencia, Innovación y Universidades; y de la Comisión Mixta para el Estudio del Problema de las Drogas.

Miembro de la Diputación Permanente del Congreso de los Diputados en la XII Legislatura.

En las elecciones generales del 28 de abril de 2019 resultó elegido diputado nacional del Partido Popular por Cantabria. En esta última legislatura ha ejercido como portavoz del PP en la Comisión de Cultura y Deporte del Congreso de los Diputados; portavoz adjunto de la Comisión de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social; y vocal de la Comisión de Fomento.

Elena CASTILLO LÓPEZ

Tiene 43 años y es Licenciada en Matemáticas y Doctora por la E.T.S.I. Caminos, Canales y Puertos de la Universidad de Cantabria.

Profesora e Investigadora de la E.T.S.I. Caminos, Canales y Puertos y de la E.T.S.I. Industriales y Telecomunicaciones (Dpto. de Ingeniería



Geográfica y Técnicas de Expresión Gráfica - Grupo de Ingeniería Cartográfica y Explotación de Minas)

Investigadora del Instituto Internacional de Investigaciones Prehistóricas de Cantabria (IIIPC)

Profesional acrediata AENOR para la evaluación de proyectos de I+D+i.

Es coordinadora de Estrategia y Acción Política del Partido Popular de Cantabria y miembro del Comité Ejecutivo Regional desde marzo de 2017.

Luisa Fernanda DEL VAL DEL RÍO

Nacida en Torrelavega en 1963. Esta casada y tiene una hija.

Es Licenciada en Psicología por la Universidad de Oviedo. Especializada en Psicología Industrial por la Universidad de Oviedo. Máster en Dirección de Recursos Humanos en el Instituto de Directivos de Empresa de Madrid.

Trabaja en Ilunion, empresa del Grupo Social ONCE, dedicada a la prestación de Servicios, desde 1999 hasta la actualidad, ocupando el cargo de Gerente Zona Noroeste.

Entre 1994 y 2002 fue presidenta del Colegio Oficial de Psicólogos de Cantabria.

Fue concejala del Ayuntamiento de Torrelavega entre 1995 y 2011.

Es miembro de la Junta Local del PP de Torrelavega y del Comité Ejecutivo Regional del Partido Popular de Cantabria.

Francisco Javier NORIEGA GÓMEZ

Nacido en Santander en 1967, es licenciado en Derecho por la Universidad de Cantabria. Abogado en ejercicio con despacho profesional propio.

Ha desarrollado la labor profesional de abogado en el Bufete de abogados de Guillermo Gómez Martínez-Conde y de Guillermo Gómez Breñosa y he trabajado con multitud de particulares, entidades mercantiles, Administraciones Públicas y Compañías Aseguradoras.



Desarrolla su actividad en las Jurisdicciones Civil, Penal y Administrativa, y es especialista en Derecho de la Circulación y siniestros diversos de Compañías Aseguradoras, con amplia experiencia profesional en los diversos Juzgados y Tribunales de la Comunidad Autónoma de Cantabria.

Fue miembro de la Junta de Gobierno del Ilustre Colegio de Abogados de Cantabria de 2003 a 2006.

Y profesor en el "Máster en Derecho de Familia y Menores" del Departamento de Derecho Privado de la Universidad de Cantabria durante los años 2017 y 2018, así como en los Cursos de Verano de la Universidad de Cantabria denominados "La investigación de incendios y sus Informes Periciales" durante los años 2010, 2011 y 2012.

Miembro del Comité Cántabro de Disciplina Deportiva desde el año 2012 hasta el año 2018.

Es el Presidente del Comité de Derechos y Garantías del Partido Popular de Cantabria desde el 25 de marzo de 2017 y miembro del Comité Ejecutivo Regional del Partido Popular desde la misma fecha.

María Rebeca GÓMEZ FERNÁNDEZ

Nacida en Santillana del Mar en 1985.

Es Licenciada en Economía por la Universidad de Cantabria en 2011 y Máster en Gestión Medioambiental IX, 2011.

Diploma en Evaluación de Impacto Ambiental y Evaluación Ambiental Estratégica por el Ilustre Colegio Oficial de Químicos de Cantabria, Valladolid y Palencia; Certificado de Auditor Interno de Sistemas de Sistemas de Gestión de la Calidad y/o Ambiental bajo UNE_EN_ISO 19011:2002 por el Ilustre Colegio Oficial de Químicos de Cantabria, Valladolid y Palencia; y Diploma en Implantación de Sistemas de Gestión Medioambiental por el Ilustre Colegio Oficial de Químicos de Cantabria, Valladolid y Palencia.

Ha desarrollado gran parte de su carrera profesional en el sector bancario. En la actualidad es gerente de Banca de Empresas en el Banco Santander. En dicha entidad ha desempeñado también las funciones de técnico de Operaciones Banca Privada, y de técnico de Reclamaciones, y Community Manager.



Previamente realizó trabajos en prácticas como técnico de Control Medioambiental y Calidad en Global Steel Wire y como técnico de Compras en Solvay Química.

Ha sido vicesecretaria de Economía de Nuevas Generaciones Cantabria y presidió el comité organizador del último congreso de dicha organización juvenil.



CANDIDATURA AL SENADO

Javier PUENTE REDONDO

Nacido en Santander en el año 1976. Casado y padre de tres hijos.

Ingeniero de Telecomunicaciones por la Universidad de Cantabria. MBA por la Universidad Politécnica de Madrid Master en Marketing y Gestión Comercial por ESEM. Programa de Liderazgo para la Gestión Pública en IESE Business School.

Tiene 15 años de experiencia en empresas del sector tecnológico en departamentos de Marketing y Ventas de empresas como el Grupo Jazztel, la multinacional SAGE y la empresa Tecnológica Ámbar Telecomunicaciones.

Es inversor privado en Lanai https://lanaipartners.com

Miembro de la Comisión de Pymes y de la Comisión de Digitalización de la Cámara de Comercio de España.

También es miembro de la Asociación Buscando Sonrisas.

Y vicepresidente de Asociación Familia y Dignidad Humana. Defensa de valores sobre el Derecho a la Vida, la Familia, la Dignidad Humana y el Derecho de los Padres a elegir la Educación de sus Hijos.

Portavoz del equipo del Partido Popular en el Ayuntamiento de Ribamontán al Mar desde 2015 hasta junio 2017.

Concejal en Ribamontán al Mar (2007-2011).

Diputado por el Partido Popular de la X Legislatura en las Cortes Generales (2011-2015). En el Congreso fue portavoz de Telecomunicaciones. Realizó el seguimiento de la Agenda Digital para España y Europa. Ponente de la Ley General de Telecomunicaciones, aprobada en 2014.

Fue vocal en Comisión Economía y Competitividad. Comercio Exterior. Ley de medidas urgentes de liberalización del comercio y de determinados servicios. Ley de Cámaras de Comercio. Y portavoz adjunto en la comisión de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente. Ley de Mejora de la Cadena Alimentaria.



En las elecciones generales del 28 de abril de 2019 resultó elegido senador del Partido Popular por Cantabria. En esta última legislatura ha ejercido como portavoz de Innovación del Grupo Popular en la comisión de Ciencia, Innovación y Universidades del Senado, además de vocal de la Comisión para las políticas integrales de la Discapacidad y en la Comisión de derechos de la Familia, la Infancia y la Adolescencia.

Amaya LANDÍN DÍAZ DE CORCUERA

Nacida en Santander en 1977.

Es Licenciada en Sociología por la Universidad de Deusto en 2001 y Máster en Acción Política y Participación Ciudadana de la Universidad Francisco de Vitoria, Ilustre Colegio de Abogados de Madrid y Fundación Carolina en 2002.

Es consultora independiente especializada en Investigación Social y de mercados, trabajando en proyectos para empresas privadas y para la administración pública, desde 2017. Actualmente está desarrollando el III Plan de Promoción y Atención a las personas con discapacidad del Ayuntamiento de Santander.

Con anterioridad ha sido jefa de proyectos en la consultora de Santander Idea Gestión, especializada en Investigación Social y de Mercados, donde trabajó durante diez años.

Docente en el Centro Universitario Cesine durante 4 años de la asignatura Investigación de Mercados de los grados de Empresas y de Publicidad.

Es coordinadora de Acción Sectorial del Partido Popular de Cantabria y miembro del Comité Ejecutivo Regional desde marzo de 2017.

Félix DE LAS CUEVAS CORTÉS

Nacido en 1966, es Licenciado en Derecho por la Universidad de Cantabria en 1992 y Máster en Asesoría Jurídica de Empresa (MAJ), 1993, por el Instituto de Empresa (Ie).

En la actualidad es director de Relaciones Institucionales de SAINT-GOBAIN para la Delegación General Mediterránea de España, Italia, Portugal, Grecia, Marruecos, Argelia, Túnez y Libia (Sede en Madrid), siendo miembro de su Comité de Dirección, puesto que ocupa desde



2008. En la misma empresa también desempeña desde 2013 el cargo de director de Servicios Generales.

Con anterioridad dirigió los departamentos de Servicios Industriales y Relaciones con la Administración de la empresa MAXIT perteneciente al Grupo SAINT-GOBAIN, gestor de contratos con las Administraciones Públicas de la empresa URBASER S.A. perteneciente al Grupo DRAGADOS.

Además, entre 1995 y 2001 ocupó la Gerencia Regional del Partido Popular de Cantabria.

Entre 2007 y 2015 fue miembro del Consejo de Administración de Val Telecomunicaciones en representación de Liberbank.

Entre 2002 y 2014 fue consejero general de Caja Cantabria en representación del Parlamento de Cantabria.

Entre 1997 y 2007 fue presidente del Consejo de Administración de Cantabria Fondos, S.A., perteneciente a Caja Cantabria.

Entre 1997 y 2003 fue miembro del Consejo de Administración del Gran Casino del Sardinero S.A. en representación del Gobierno de Cantabria.